

## Segunda vía pavimentada en el Yuldaima

Estamos muy contentos viendo el trabajo que están entregando hasta el momento. Yo hace rato vivo en el barrio, yo estoy viviendo desde el año 72 aquí en el barrio Yuldaima. Las obras que se están realizando muy bueno, que la vía este pavimentada. Pero, contento sobre todo porque afortunadamente el invierno ha parado para que ellos puedan continuar la obra y llevar a fin. Muy bueno el proceso de pavimentación, muy feliz estar viendo cómo nos va quedar la vía principal del barrio. **-Ángel Alberto Aguiar, residente del Yuldaima.**

La obra está quedando muy buena. Ojalá la terminen pronto, pero está quedando muy buena. Además, es un gran avance para la comunidad, porque estaba muy deteriorada la vía y teníamos mucho problema con eso, estaba llena de huecos, era intransitable, estaba ya como una calle de herradura. Está quedando muy buena. Va a ser un gran avance. La gente ya no va a tener pereza de venir acá al barrio, está quedando muy bonita. **-Georgina Torres, residente del Yuldaima.**